

◇◇ ふるさとを愛し、ふるさとの人々からも愛される子どもたちの育成 ◇◇

ニコニコ
キラキラ
グングン

東小だより

令和5年
5月9日
No. 3



令和5年度始業式・小中合同入学式



4月10日（月）に新年度のスタートとなる始業式が行われました。進級した2年生から6年生は、学年が上がったことへの自信と少しの緊張感をもって参列する姿が印象的でした。式後に新しい担任の発表があった際には、ワクワク感からでしょうか、児童の表情は柔らかい笑顔が見られ、中には「おー」という小さな歓声を上げていた児童もいました。

4月11日（火）には、小中合同入学式が行われました。6年生に手を引かれて入場する新1年生にとってはとても大きなアリーナの空間、多くの参列者にきっとびっくりしたのではないのでしょうか。式の途中、「起立」という聞きなじみのない言葉に戸惑いながらも、何回か聞くうちに、「そうか、立つのか」ということが分かったようです。新しく出会う言葉やきまり、いろいろな人たちのことをこれから少しずつ学んでいってほしいと思います。そして、楽しく、元気に過ごしていってほしいと願っています。



1か月たった児童の様子～スタートウィークの取組の継続を～



始業式、入学式から1か月がたち、各学級では新しい学級、仲間、担任にも慣れてきたところではないかと思えます。学校生活に慣れてくると、年度初めに設定されたいろいろな約束事についても記憶から少しずつ薄れていくこともあると思えます。東小学校では新年度が始まった時に「スタートウィーク」として取組目標を定めています。今年度の取組目標は次の通りでした。

【第1週】元気なあいさつをしよう

【第2週】1分間前着席・黙想をしよう

【第3週】整理整頓をしよう（ものをきれいに片付けよう）



例えば、整理整頓ということであれば、学校においてトイレのスリッパをそろえるということが挙げられます。これはご家庭の玄関において自分の靴をそろえるということにもつながります。学校で学ぶ約束事は、児童が今後社会生活を営む上で必ず役に立つことが多いと考えます。現在本校で進めているキャリア教育にもつながります。こういった約束事についてぜひご家庭の話題に挙げてみてください。

PTA 総会へのご参加ありがとうございました

4月26日（水）に本校アリーナにてPTA総会を開催しました。参加者及び事前に提出された委任状により過半数を超えておりましたので総会は成立いたしました。総会では佐伯欽三令和4年度PTA会長より、ビデオによるあいさつのあと、令和4年度活動報告を経て、令和5年度の会長、副会長、監事、執行部の選出及び承認が行われました。PTA会長には高田由生さんが選出されました。1年間どうぞよろしく願いたします。続いて、令和5年度各専門部の活動計画の提案が行われました。各専門部の役員さん及び部員の皆様を中心に、1年間、活動へのご協力をお願いいたします。



令和5年度学校運営協議会

5月1日（月）に学校運営協議会が開催されました。協議会の委員及び小中学校の教員総勢24名の参加の下、今年度の学校運営に関して協議を行いました。第1回の今回は、学校側から令和5年度の学校経営に関して種々の説明を行いました。また、質疑応答では、6月に開催予定の4校合同地域清掃について話題が上がり、その中で、地域の公園においてゴミが多く落ちているという情報が地域の方からありました。これは、子どもだけではなく大人も捨てているのではないかと推測されるとのことです。公共の場でのマナーについては、大人も子どもも気を付けるように啓発活動を進めていく必要があります。



引き渡し訓練～様々なリスクに対応するために～



5月8日（月）に引き渡し訓練を行いました。今回の引き渡し訓練は不審者が学校に現れたという設定で行いました。お忙しい中、訓練への対応をしていただきましてご協力ありがとうございました。昨今、様々なリスクが学校に限らず社会全体で起こっています。不審者の出現、自然災害等はいつ起こってもおかしくないような状況です、引き渡し訓練を機会に、そういったリスクに家族としてどう対応するかということをご家庭でよく話し合ってください。



併せて、安心メールの登録の再確認も願いたします。4月末から5月初めにかけて行いました安心メールの登録確認において正確な受信ができていなかったご家庭につきましては、必ず学校へご相談ください。